



Tampico, Tamaulipas, a 4 de julio de 2025

## **SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

### **DIF TAMPICO**

## **COMUNICADO OFICIAL A LA OPINION PUBLICA Y MEDIOS DE COMUNICACION**

Ante los hechos ocurridos el día de ayer jueves 3 de julio del presente año en las instalaciones del CAIC “Fernando San Pedro”, ubicado en la colonia Nuevo Amanecer en una reunión de diálogo sostenida con los padres de familia de este centro educativo, la cual se desarrollaba de manera respetuosa y constructiva, con el propósito de buscar soluciones conjuntas, para garantizar el servicio educativo en el CAIC “Fernando San Pedro”, se presentó un incidente en el que se señala la agresión a un reportero de un medio local, viéndose involucrados personal adscrito a este Sistema, expresamos lo siguiente:

Al periodista afectado se le ha brindado la atención médica requerida desde el primer momento, y se le dará puntual seguimiento a su estado de salud para garantizar, como prioridad, su total recuperación.

El Sistema DIF Tampico **lamenta profundamente lo sucedido** y condena de manera enérgica cualquier acto que atente contra la integridad física o los derechos fundamentales de cualquier persona, y muy especialmente cuando se trata de periodistas que ejercen su legítima labor de informar.

En concordancia con los valores y principios que rigen el actuar de este gobierno, reafirmamos nuestro compromiso con la libertad de prensa, la transparencia y el respeto irrestricto a los derechos fundamentales.

Desde esta presidencia a mi cargo se ha instruido de inmediato:

- Se **realizan** todas las investigaciones correspondientes, a los servidores públicos involucrados
- La **colaboración absoluta** con las autoridades competentes, a fin de que se esclarezcan los hechos y se determinen las responsabilidades que correspondan.
- El **ofrecimiento de atención médica y psicológica** al comunicador afectado, así como la disposición institucional para atender cualquier requerimiento legal o civil que se derive.
- El ofrecimiento de capacitaciones obligatorias en derechos humanos, libertad de prensa y manejo de medios para todo el personal del Sistema DIF Tampico.

Reiteramos que **estos hechos no reflejan los valores, principios ni vocación de servicio que caracterizan al DIF Tampico**, institución dedicada a cuidar, proteger y servir a los sectores más vulnerables de nuestra ciudad.

Agradecemos el interés de los medios de comunicación y de la sociedad, y nos mantendremos en comunicación para informar puntualmente sobre las acciones emprendidas.

**Atentamente,**



Dra. Luz Adriana Villarreal Anaya  
Presidenta del Sistema DIF Tampico